

ミニギャラリー

(敬称略)

▼熊野東中学校 2年

河原 夕貴
馬場 雄基
鍵本 友希

國丸沙也加

【評】レタリングの学習として、自分の名前から3文字を明朝体で表現しました。それぞれのイメージで形や配色を工夫しています。



◀熊野東中学校 3年 坂田 瑞枝

【評】一点一画しつかりと書いています。「秘」も「蔵」もバランスの取りにくい漢字ですが、大変良く書けましたね。

熊野の自然 (153)
ノアザミ (キク科)



たくさんあります。
アザミの分類は
なかなかむつかし
いのですが、春か
ら咲くのはノアザ
ミだけです。花の
頃に根もとの葉が
残っていること、
花が上を向いて咲
くこと、花の下の
丸くふくらんだ部
分がねばねばすることなどが
特徴です。時に、白花を見掛
けることがあります。

「^{アザミ}」は、魚の骨のような
刺のある草を意味する漢字で
す。アザミの語源は「あさむ
く」で、美しい花にひかれて
葉のトゲに刺されることから
きているという説があります。

アザミの仲間は、北半球の
温帯から寒帯にかけて約300種
があり、北米に約90種、中国
に約50種分布しているそうです。
小さな国なのに60種以上
もある日本は「アザミ王国」と
言えるでしょう。「広島県
植物誌」には県内で9種記録
されています。熊野町では、
3種確認しています。

ところで、アザミの花には
巧妙な仕掛けがあります。昆
虫が花にやつてくると、すば
やく花粉を出すのです。雌し
べを囲んでいる筒状の雄しべ
が昆虫の刺激で下がった時、
雌しべの先のブラシ状の毛が
花粉をかき出す仕組みです。

写真は、虫のかわりに私が花
の上を軽く触って、白い花粉
がむくむくと出てきたところ
を写したものです。この様子
は、花の盛りに見られます。

【写真・文 富沢由美子】

町の人口と世帯数 (前年同月比較)

平成14年4月30日	平成13年4月30日
26,173人...人口	26,166人
12,803人...男	12,776人
13,370人...女	13,390人
9,679...世帯数	9,544

熊野町の火災と救急 平成14年4月中

火死救搬	災傷急送	件数	者数	員数	件数	人數	人員
		0件	0人	58件	0件	0人	57人

火災と救急の通報は119番
その他、消防の問合せ・
相談はこちら
海田地区消防署熊野出張所
TEL854-1103

熊野高校1年生
勢戸 理奈さん



今月の題材



「広報くまの」は再生紙に「エコマーク」と「ソーシール」の認定を受けた
環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。